

Du 6 au 8 février 2024, les étudiants sont appelés à voter pour leurs représentants étudiants aux conseils d'administration des Crous

Publié le 1 février 2024, Mis à jour le 1 février 2024
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Elections, Les Crous



TOUS LES DEUX ANS, LES CROUS ORGANISENT LES ÉLECTIONS DES REPRÉSENTANTS DES ÉTUDIANTS AUX CONSEILS D'ADMINISTRATION DES CROUS (CENTRES RÉGIONAUX DES OEUVRES UNIVERSITAIRES) ET DU CNOUS (CENTRE NATIONAL DES OEUVRES UNIVERSITAIRES ET SCOLAIRES). CETTE ANNÉE, LES ÉLECTIONS SE DÉROULERONT EN LIGNE DU 6 AU 8 FÉVRIER 2024. CES ÉLECTIONS SONT UN MOMENT CLÉ DANS LA VIE DES CROUS QUI DEPUIS LEUR ORIGINE ONT ÉTÉ CRÉÉS PAR LES ÉTUDIANTS POUR LES ÉTUDIANTS.

LE RÔLE DES ÉLUS ÉTUDIANTS

Elus pour deux ans, les représentants étudiants sont au nombre de 7 dans chaque Crous. Ils défendent les intérêts des étudiants et participent activement à la vie des Crous. Ils siègent au conseil d'administration des Crous et représentent près d'un tiers de leurs membres. Ils interviennent en commission sur tous les sujets qui concernent la vie sur les campus et les conditions d'études des étudiants : bourses, logement, aides, restauration, etc.

Du 6 au 8 février 2024, les étudiants sont appelés à voter pour leurs représentants étudiants aux conseils d'administration des Crous

Publié le 1 février 2024, Mis à jour le 1 février 2024
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Elections, Les Crous

« Organisées tous les deux ans, ces élections constituent un moment fort de la démocratie étudiante et dans la vie des Crous, rappelle Clément Cadoret, Président par intérim du Cnous. C'est l'occasion pour les étudiants de s'impliquer dans les missions et l'organisation de leur Crous, soit en s'engageant et en se portant candidat, soit en allant voter pour leurs représentants dont le rôle est essentiel dans le fonctionnement des Crous et plus largement dans la vie étudiante. »

Les élus interviennent en effet, dans l'élaboration des projets, participent aux prises de décisions et font des propositions pour la vie étudiante. Ils sont une source précieuse d'informations et d'initiatives pour les 26 Crous et le Cnous.

DÉROULEMENT DES ÉLECTIONS

Les élections auront lieu du mardi 6 février 2024 à 8h (heure de Paris), au jeudi 8 février 2024 à 17h (heure de Paris) et les résultats seront annoncés au plus tard le 9 février 2024.

Le conseil d'administration du Crous élira un(e) 1 vice-président(e) étudiant(e) (VPE), qui sera l'interlocuteur privilégié de l'équipe du Crous parmi les 7 représentants élus.

Les 182 élus seront ensuite appelés, **les 3 et 4 avril 2024**, à élire parmi eux les 7 représentants étudiants au conseil d'administration du Centre national des oeuvres universitaires et scolaires (Cnous), qui anime le réseau des Crous.

COMMENT VOTER ?

Les élections se dérouleront à nouveau cette année par voie électronique. Les étudiants inscrits sur les listes électorales recevront courant janvier un mail avec leurs identifiants et un lien vers la plateforme de vote en ligne de leur Crous. Pour ces élections la procédure a été simplifiée pour permettre aux étudiants de voter en quelques clics de manière sécurisée depuis un ordinateur ou un téléphone.

Des bureaux de vote garantissant l'anonymat, la confidentialité et le secret du vote, équipés d'ordinateurs connectés seront également ouverts dans les Crous pour permettre aux étudiants ne disposant pas d'un ordinateur ou d'un téléphone de voter.

[La procédure de vote est disponible ici](#)

QUI SONT LES CANDIDATS ?

Du 6 au 8 février 2024, les étudiants sont appelés à voter pour leurs représentants étudiants aux conseils d'administration des Crous

Publié le 1 février 2024, Mis à jour le 1 février 2024
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Elections, Les Crous

La liste des candidats et les professions de foi sont accessibles dès à présent sur les sites Internet des Crous et les étudiants ont été informés par mel. Par ailleurs, l'ensemble des listes des candidats est disponible sur le site data.gouv.fr

[Retrouvez la liste des candidats à ce lien](#)

**POUR CONNAÎTRE LES LISTES ET EN SAVOIR PLUS SUR LES ÉLECTIONS,
RENDEZ-VOUS SUR€:
JeVote.LesCrous.fr**

LA CAMPAGNE D'INFORMATION

La campagne électorale des candidats a démarré le 22 janvier. Les Crous, soutenus par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche (DGESIP) accompagnent les élections par une campagne d'information et de sensibilisation des étudiants sur les enjeux des élections.

[Le kit de communication est disponible ici](#)